Wochenspiegel am Sonntag

16.09.2012

Einladung vom Bundespräsidenten für Thomas Löprich



Thomas Löprich und seine Frau Sabine waren zusammen zum Bürgerfest des Bundespräsidenten nach Berlin eingeladen.

Walsrode (ji/rie). Der Wulfser Thomas Löprich, stellvertretender Vorsitzender des Walsroder Vereins einzigartig-eigenartig, gehörte mit seiner Frau Sabine zu den rund 4.000 Bürgerinnen und Bürgern, die zum Bürgerfest ins Berliner Schloss Bellevue eingeladen worden waren. Bundespräsident Joachim Gauck zeichnete mit dieser Einladung die Gäste für langjähriges ehrenamtliches Engagement aus.

Dass Ehrenamtliche im Mittelpunkt des Abends standen, war Bundespräsident Gauck besonders wichtig. "Sie alle sind heute hier im Bellevue Ehrengäste, weil sie sich und anderen in unserem Land durch ihre Arbeit Ehre machen. Nicht sie sollten für mich klatschen. Ich klatsche ihnen Beifall."

Thomas Löprich hatte zwar keine Gelegenheit mit dem Bundespräsidenten zu sprechen, doch er knüpfte Kontakte zu anderen Gästen. Zudem sahen Löprich und seine Ehefrau Prominente aus nächster Nähe, wie den ehemali-Bundestagspräsidenten Wolfgang Thierse (SPD), den Vizekanzler und Wirtschaftsminister Philipp Rösler (FDP), Kanzleramtsminister Ronald Pofalla (CDU) und Gesundheitsminister Daniel Bahr (FDP). Beeindruckend war auch das Kultur- und Unterhaltungsprogramm, durch das Fernsehmoderator Johannes B. Kerner führte. Höhepunkt war der Auftritt des irischen Popsängers Rea Garvey.